
１１１１　　　　石原正宣石原正宣石原正宣石原正宣（（（（無所属無所属無所属無所属））））１　都市づくり・まちづくり行政について　　　三浦市都市計画マスタープランを中心に　(1)　人口論に関して　(2)　道路行政に関して　(3)　都市公園整備に関して　(4)　景観行政に関して

３３３３　　　　宮﨑敏一宮﨑敏一宮﨑敏一宮﨑敏一（（（（フォーラムみうらフォーラムみうらフォーラムみうらフォーラムみうら））））１ 三戸地区宅地開発について　(3)　その他
　(2)　他自治体の状況　(3)　その他２　ロックの学園サマースクールの実施について　(1)　開催までの経過について

平成平成平成平成21212121年第年第年第年第3333回定例会一般質問回定例会一般質問回定例会一般質問回定例会一般質問のののの項目項目項目項目 平成平成平成平成２１２１２１２１年年年年９９９９月月月月８８８８日日日日（（（（火火火火））））本会議本会議本会議本会議
　(5)　防災行政に関して　(6)　市民協働の取組みに関して２　教育・文化財行政について
１　県内海水浴場禁煙化について
　(2)　「赤坂遺跡」の国指定に関して　(3)　「チャッキラコ」に関して３　新型インフルエンザの流行第２波に備えて　(1)　状況変化に対する行政・市立病院の対応策に関して　(1)　学校給食費の未納と値上げに関して
　(2)　成果と三浦市への効果　(3)　その他３　新型インフルエンザについて　(1)　感染拡大への対策　(2)　感染後の対応
　(1)　市内海水浴場の環境・安全面等の現状　(2)　市民周知に関して２２２２　　　　出口眞琴出口眞琴出口眞琴出口眞琴（（（（みうらみうらみうらみうら市政会市政会市政会市政会））））

　(1)　その他
　(1)　健康遊具の整備促進と活用　(2)　その他３　教育行政について　(1)　持続発展教育（ＥＳＤ）・ユネスコスクールについて　(2)　その他４　その他

　(2)　病気予防、早期発見という本来の主旨に立って　(3)　今後のとり組み３　新型インフルエンザについて　(1)　対策その後　(2)　広報にあたって心がけてほしいこと５５５５　　　　藤田昇藤田昇藤田昇藤田昇（（（（公明党公明党公明党公明党））））
　(2)　駅前広場の現状　(3)　自転車放置防止条例他　(4)　鉄道業者、周辺住民との協議他　(5)　市の構想、とり組み２　特定健診について　(1)　健診率など現在の状況
１ 危機管理体制について　(1)　新型インフルエンザ対策　(2)　その他２　健康施策について

４４４４　　　　石橋石橋石橋石橋むつみむつみむつみむつみ（（（（日本共産党日本共産党日本共産党日本共産党））））１　駅周辺のまちづくりについて　(1)　三浦海岸駅第２自転車等駐車場の開設、廃止の経過とその後のとり組み
　(2)　その他４　その他
　(1)　発生土処分場事業の安全対策　(2)　開発と赤坂遺跡について　(3)　その他（５点セットの鉄道延伸等）２　観光・経済振興について　(1)　ロックの学園、みうら夜市の成果と今後３　土地開発公社問題について　(1)　経営検討委員会の進捗状況について　(2)　その他

　(1)　その他



３３３３　　　　立本眞須美立本眞須美立本眞須美立本眞須美（（（（日本共産党日本共産党日本共産党日本共産党））））
４　食の安全について　　(1)　地産地消の推進　(2)　食料自給率向上とＦＴＡについて
３　第一次産業の新規従事について

１１１１　　　　草間道治草間道治草間道治草間道治（（（（みうらみうらみうらみうら市政会市政会市政会市政会））））１　市立病院の経営改革について　(1)　市立病院の現状について　(2)　全部適用について　(3)　その他
平成平成平成平成21212121年第年第年第年第3333回定例会一般質問回定例会一般質問回定例会一般質問回定例会一般質問のののの項目項目項目項目 平成平成平成平成２１２１２１２１年年年年９９９９月月月月９９９９日日日日（（（（水水水水））））本会議本会議本会議本会議

１ 地域活性化施策　(1)　市民まつりについて４４４４　　　　佐瀬喜代志佐瀬喜代志佐瀬喜代志佐瀬喜代志（（（（公明党公明党公明党公明党））））
１　災害時要援護者支援について　(1)　計画の進行状況は２　介護保険について　(1)　新認定制度の見直しについて３　教育について　　(1)　学校図書の整備について５　選挙について　　(1)　投票率向上について６　その他　

２　三浦市都市計画マスタープランについて　(1)　幹線道路整備の現状について　(2)　幹線道路整備の促進について３　地域活性化について１　国策と三浦市の関係がわかる行政公表を２　海水浴場の今後のあり方について　(1)　間口漁港（江奈地区）利用計画について２２２２　　　　松原敬司松原敬司松原敬司松原敬司（（（（フォーラムみうらフォーラムみうらフォーラムみうらフォーラムみうら））））

　(2)　市民スポーツ大会について　(3)　みうら夜市について　(4)　その他２　その他　(1)　首長連合について



４４４４　　　　土田成明土田成明土田成明土田成明（（（（みうらみうらみうらみうら市政会市政会市政会市政会））））
　(1)　景観計画　(2)　高さ制限４　観光振興について　(1)　観光振興条例　(2)　トイレの改修５　その他
　(1)　解散に向けての取組み　(2)　二町谷埋立地の企業誘致２　市立病院について　(1)　経営改善について　(2)　全適について３　景観と高さ制限について
　(1)　６次産業について

３３３３　　　　小林直樹小林直樹小林直樹小林直樹（（（（日本共産党日本共産党日本共産党日本共産党））））

１　シティ・セールスについて

２２２２　　　　北川年一北川年一北川年一北川年一（（（（フォーラムみうらフォーラムみうらフォーラムみうらフォーラムみうら））））１　総選挙の結果に対する市長の所感２　「ロックの学園」の今後１　土地開発公社について
３　防災　(1)　防災無線、安心・安全メール　(2)　防災対策４　福祉と教育について　(1)　プロジェクト立ち上げ状況

平成平成平成平成２１２１２１２１年年年年９９９９月月月月１０１０１０１０日日日日（（（（木木木木））））本会議本会議本会議本会議１１１１　　　　神田眞弓神田眞弓神田眞弓神田眞弓（（（（みうらみうらみうらみうら市政会市政会市政会市政会））））１　夜市　(1)　総括について２　全国学力テスト　(1)　全国学力テスト結果対策等
平成平成平成平成21212121年第年第年第年第3333回定例会一般質問回定例会一般質問回定例会一般質問回定例会一般質問のののの項目項目項目項目

　(2)　道路問題について　(3)　その他２　国民健康保険について　(1)　減免について　(2)　その他


